

50 Jahre Kinderklinik gefeiert

Jubiläum | Der Weg von Marienthal nach Bad Salzungen

Bad Salzungen – Die Kinderklinik des Klinikums Bad Salzungen wurde am 15. November 1958 unter Leitung von Dr. Lieselotte Flegel in Marienthal gegründet. Mit einer kleinen Feierstunde, musikalisch umrahmt vom Chor des Dr.-Sulzberger-Gymnasiums unter Leitung von Wolfgang Ludwig, begingen Mitarbeiter und ehemalige Mitarbeiter gemeinsam das Jubiläum.

Im Andachtsraum des Bad Salzunger Klinikums gab Prokurst Martin Evers einen kleinen Einblick in die Geschichte. Begonnen hat alles mit drei Kinderzimmern in Marienthal. In den nächsten Jahren folgten Kinderkliniken in Bad Liebenstein, Vacha, Bad Salzungen und Dermbach. Der Bedarf war groß und bereits 1968 zählte die Kinderklinik 40 Betten. In den 70er Jahren waren es zeitweise sogar 60 Betten. 1970 gab Dr. Flegel den Chefarztposten ab und arbeitete noch zehn Jahre in der Kinderambulanz in

Bad Liebenstein. Ihre Nachfolgerin wurde Dr. Regina Kalischewski, die die Kinderklinik von 1970 bis 1980 leitete. Ihr folgte Dr. Werner Stoll, der die Kinderklinik bis zu seinem Ausscheiden



Dr. Volker Zindel.

„Am Lindig“.

Die moderne Klinik für Kinder- und Jugendmedizin hat heute 20 Betten. In den vergangenen Jahren, so Evers, erhöhte sich die Fallzahl erheblich. Wenn 2001 im Altbau etwa 600 Patienten jährlich behandelt wurden, so seien es heute über

1000. Zu den Ehrengästen der Feierstunde gehörten der damalige ärztliche Direktor Dr. Dietrich Graichen, Dr. Regina Kalischewski und die langjährige Oberärztin Dr. Luitgard Klöcker. Aber auch Ärzte, die in der Kinderklinik ihre Facharzt Ausbildung absolvierten und heute in eigener Niederlassung tätig sind oder den Ruhestand genießen, feierten mit. Darunter Dr. Klaus Peter Rappsilber, Dr. Heide Weiss sowie die Kinderärzte Barbara Schmidt und Hans-Peter Dix. Die meiste Freude während der Feierstunde bereitete Martin Evers den Anwesenden mit alten Fotos. Im nächsten Jahr soll eine Feier im größeren Rahmen starten. Dafür werden noch Fotos gesucht.

Am Ende der Feierstunde stellte sich der neue Chefarzt der Kinderklinik Dr. Volker Zindel vor. Er wird die Klinik von Januar an leiten. Er ist 50 Jahre alt und war 19 Jahre lang im Klinikum Bad Hersfeld tätig. wei



Zum 50. Geburtstag der Kinderklinik übergeben Prokurst Martin Evers und Verwaltungsleiterin Birgitt Schroth an Stationsschwester Doris Römhild (v. l.) eine Grünpflanze für die Station und ein Computerspiel für die kleinen Patienten.

Foto: Heiko Matz